

A tan solo un mes de postular, el comité “Nueva Esperanza” de Villa Alemana, se ve afectado porque 9 familias de inmigrantes realizaron tomas en el terreno que está destinado para la vivienda de 256 familia, según se relatan los acontecimientos “el día lunes 7 de febrero nuestro presidente se encuentra con la sorpresa de que 4 familias se encuentran cerrando y tomándose el terreno que forma parte de nuestro proyecto, el día de ayer ya eran 9 los cuales no pudieron ser desalojados por tener 3 niños en el lugar”, comenta Cynthia Soto.



Cynthia Soto, socia del comité “Nueva Esperanza”

Esto generó molestias por parte de Cynthia, debido a que es socia del comité Nueva Esperanza y espera anheladamente su casa, “es lamentable la verdad ver que queda tan poco tiempo para la postulación de marzo y se nos presenta este gran problema, es un tema muy complicado porque a la gente no la van a sacar de un día para otro, corremos el riesgo de que esta gente no cumpla un trato que hizo, que es, que no llegaran más de las 9 familias que ya hay. Nosotros como comité nos organizamos para poder ir todos los días a las 7 de la tarde al terreno para monitorear esto. Pero se necesita más ayuda obviamente. Hoy en día está ganando más la gente que hace las cosas a la mala ,que las que lo hacemos bien. Nuestro comité cuenta con toda la documentación al día para que el proyecto se pueda empezar, pero ahora las autoridades están más pendientes de ir a las tomas que llevar a cabo los proyectos de los comité. Esperemos que todos tengamos una buena solución tanto ellos, en el caso que los puedan reubicar como para nosotros como comité”, expuso.

Anuncio Patrocinado

Marcelo Góngora, concejal de Villa Alemana, comentó que “estamos muy preocupados por la situación que atraviesa el comité de vivienda Nueva Esperanza, que hace 5 años está esperando la posibilidad de poder postular a su vivienda y nos encontramos que a un mes de

Migrantes se tomaron terreno que estaba destinado a 256 familias de Villa Alemana

esa postulación, el terreno de su propiedad se encuentra tomado por algunas personas. Lamentablemente, hasta este minuto, no ha sido posible que puedan desalojarlos y los vecinos se sienten angustiados, frente a la posibilidad de tener un resultado positivo en su postulación, pero cuando llegue el momento de la construcción se vean imposibilitados de poder hacerlo debido a la presencia de una toma ilegal”.

Migrantes se tomaron terreno que estaba destinado a 256 familias de Villa Alemana



Migrantes se tomaron terreno que estaba destinado a 256 familias de Villa Alemana

Concejal de Villa Alemana, Marcelo Góngora

Migrantes se tomaron terreno que estaba destinado a 256 familias de Villa Alemana

Migrantes se tomaron terreno que estaba destinado a 256 familias de Villa Alemana

NECESITAMOS AUTORIDADES

¡AHORA!

EN AYUDA DE NUESTRO COMITÉ



**COMITÉ
NUEVA ESPERANZA
VILLA ALEMANA**

**AQUÍ SE CONSTRUIRÁN
VIVIENDAS SOCIALES PARA
256 VIVIENDAS PARA FAMILIAS
DEL COMITÉ NUEVA ESPERANZA 1
DE VILLA ALEMANA**



**COMITÉ
NUEVA ESPERANZA
VILLA ALEMANA**

NUESTRO FUTURO HOGAR



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?